



Arakawa Elementary School's News Letter

2020年(令和2年)
4月16日木曜日
石垣市立新川小学校
石垣市字新栄町74番地
TEL: 0980-82-4354
Eメール
arakawa-s@ishigaki.ed.jp

爬虫竜船

令和2年度のスタートにあたって

校長 入嵩西義晴



校庭の色とりどりの花と木々の若葉が美しい季節となりました。令和2年度を迎え、4月1日付けで第19代校長として赴任しました入嵩西義晴と申します。前任校は、石垣第二中学校でした。

新小の子ども達は、明るく元気があり、素直な子ども達と聞いていて、会えるのをとても楽しみにしていたのですが、未だに子ども達に会うことができずに寂しい思いをしています。

例年ですと今頃は、進級、入学した子ども達の元気な声と笑顔が校内に溢れているところですが、今年は、新型コロナウイルス感染拡大を防止するため2週間の臨時休校となり、さらに、石垣市内において、感染者が確認されたため、休校がさらに延長となりました。

予定していた始業式、入学式をはじめとする各種行事も延期または中止となっているところです。早くこの事態が終息し、子ども達の元気な声と笑顔が戻ってくる日を楽しみにしています。

さて新川小学校は、ご承知のように昭和45年に開校し、昨年度創立50周年を迎えました。51年目にあたる今年度は、新入学児童57名を含め、全児童394名、全職員36名でスタートします。

校訓「夢・汗・チャレンジ」のもと、一人一人の可能性を最大限に伸ばし、一人一人に居場所があり、安心・安全な学校、「時を守り、場を清め、礼を正す」美しい学校をめざしていきます。

また、これまで、校内の環境美化に力を入れ、沖縄花のカーニバル「花メッセージコンテスト」において、6年連続で入賞し、最高賞であります沖縄県知事賞を5年連続で受賞していることは、新川小の誇りでもあります。

本年度の学校教育目標を、

「人とのかかわりを大切に、自分の力を発揮する子(社会性)」

○自分で考え、自分で行動する子(自律・主体性)

○「ありがとう」と言える子、言われる子(感謝・貢献・共生)

○今を大切に、努力を積み重ねる子(生き方)

として、各教科や学校行事等、全ての教育活動において、子ども達を育てていきたいと思っております。

子どもたちは、誰もが伸びる可能性を持っています。その伸びるチャンスを与えてあげることが私達学校(大人)の責務だと考えております。お預かりしました394名の児童一人一人が、自分の力を精一杯発揮し、楽しい充実した学校生活を送り、大きな翼で大きな希望を持って羽ばたいていけるよう、学校、家庭、地域との連携を図り、職員一丸となって頑張っていきます。

保護者の皆様の本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

